



**Zerstörte Natur ist
NICHT erneuerbar!**

Wasserkraft ist alles andere als eine „grüne Energieform“ wenn wie im Längental ein 120 Meter hoher Staudamm gebaut werden soll, Wildbäche wie Winnebach, Fischbach oder Schranbach in großem Umfang abgeleitet werden sollen und dadurch den Talflüssen, wie der Öztaler Ache enorme Wassermengen entzogen werden. Zudem enthält die vermeintlich reine Tiroler Pumpspeicher-Wasserkraft jede Menge schmutzigen Atomstrom: Der Euromix-Strom zum Pumpen besteht derzeit aus 35% Atomstrom & 53% Kohle. Ich fordere daher die Tiroler Landesregierung nachdrücklich dazu auf, den Kraftwerksausbau Sellrain-Silz **NICHT** zu genehmigen.

Vor- und Zunahme, Adresse

Unterschrift

Tiroler Landesregierung
Umweltministerin Ingrid Felipe

Eduard-Wallnöfer-Platz 3

A - 6020 Innsbruck

WAG

**Wo heut' noch der Gebirgsbach rauscht -
produzieren wir Strom den keiner braucht.
Legen schnellstens jede Landschaft trocken -
weil wir so gern um Kohle zocken.**



WAS FÜR EINE ~~S~~AUEREI !!!